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          В статье рассматриваются вопросы восстановления функции равновесия и устойчивости вестибулярных реакций у лиц, перенесших инсульт. Выявлено, что в острый период восстановления (через четыре недели заболевания) у лиц,
перенесших инсульт, изучаемые показатели не имеют улучшений. В первой половине восстановительного периода (6 месяцев заболевания) отмечаются незначительные улучшения. Во второй половине восстановительного периода (год заболевания) пациенты могут выполнить тестовые задания с оценкой по функции равновесия в пределах 1 балла из 5 баллов и устойчивости вестибулярных реакций только по одному тестовому заданию. Адаптивный период (от 1 года до 2 лет и более заболевания) характеризуется улучшением изучаемых показателей. Функция равновесия у постинсультных пациентов оценена до 4 баллов, устойчивость вестибулярных реакций до 3 баллов. Можно заключить, что улучшение функции равновесия и устойчивости вестибулярных реакций у лиц, перенесших инсульт,
имеют существенные изменения только к адаптивному периоду восстановления.
        

        
          The article deals with the issues of restoring the balance function and stability of vestibular reactions in people who have suffered a stroke. It was revealed that in the acute recovery period (after four weeks of the disease) in people who have suffered a stroke, the studied indicators do not have improvements. In the first half of the recovery period (6 months of the disease), minor improvements are noted. In the second half of the recovery period (the year of the disease), patients can perform test tasks with an assessment of the balance function within 1 point out of 5 points and the stability of vestibular reactions only for one test task. The adaptive period (from 1 year to 2 years or more of the disease) is characterized by an improvement in the studied indicators. The balance function in post-stroke patients was evaluated up to 4 points, the stability of vestibular reactions up to 3 points. It can be concluded that improvements in the balance function and stability of vestibular responses in stroke survivors have significant changes only by the adaptive recovery period.
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